

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA/SAINT-MAXIMIN

## Les Lapied ont réuni dix ans de tournage animalier



*Véronique Lapied est une passionnée de montagne et d'animaux sauvages.*

Invitée par l'association La Bamboche théâtre, Véronique Lapied a présenté le dernier-né de la famille Lapied : le film *Animal - Entre ciel et terre*, de la série *Alpes sauvages*, qui réunit une dizaine d'années de tournage dans différentes montagnes, et a demandé six mois de montage pour un film d'une heure.

Mardi 26 novembre, la cinéaste a expliqué l'étendue thématique de ses films : les animaux, le pastoralisme, l'ethnographie. Et a rappelé qu'il existe déjà quatre films sur le Zanskar (Inde) et a annoncé qu'un cinquième film est en cours et qu'elle retournera dans l'Himalaya d'ici deux ou trois ans. Ses parents Anne et Éric sont actuellement en montagne : ils ont filmé beaucoup de chamois et de bouquetins. La famille Lapied partira plusieurs semaines en Italie en altitude dans le parc du Gran Paradisio.

La prochaine présentation d' *Animal* se tient ce mardi 3 décembre à 18 h 30 à L'Oriel, à Varcès. Véronique Lapied a annoncé des projets pour l'an prochain : un film qui sera réalisé pour un plus large public, une histoire pour enfants, un film avec plus de vues des cinéastes en action, et un film sur l'Himalaya.

Plus d'infos sur [www.lapiedfilm.com](http://www.lapiedfilm.com)